

Mensaje recibido por el Confidente Católico Bento de la Conceição –Taquaras – Balneário Camboriú –  
Santa Catarina – Brasil.

Informaciones fone- fax: (0xx47) 3367-7110 o (0xx47) 9234-1114 (Vivo) o (0xx47) 9112-8000 (Tim) o  
(0xx47) 3360-7167

## **Queden de ojos en la propuesta que vendrá**

**01/11/2014**

(Rincão das Flores)

*San José, hermano, ayúdanos contra el enemigo y su trampa, lejos de la familia para que podamos vivir en paz junto con todos los Santos que ya están con Jesús y su Santa Madre.*

En medio de todos los Ángeles y Santos nada puede acontecer de mal. Molestar un poco sí, pero la justicia Divina ya está listo para que todos aquellos que vienen de escuchar la voz de la razón no sufra con los que viene deshonrando la presencia de Jesús Sacramento. Estos, sí, van a ver lo que están haciendo con nuestro Señor. Un pueblo que ya no sabe más lo que es la verdad, lejos queda cada vez más del día que vendrá tan luego con la presencia de Jesús nuevamente por la segunda vez. Como Patrono de la Iglesia primitiva, que es la santa Iglesia católica, mi deber es hacer como hice: cuidar para no venir caer en las manos de esos que quieren ser el dueño del mundo.

Hoy, un día, un día dedicado a todos los santos, estamos listos para ayudarle a defender las garras del animal más feroz que existe. Más para esto contamos con el Poder Supremo que está por encima de todo y todo que es ya de Él, nadie puede quitar.

Hermano Pedro II, no quede triste. Vuestros lugares ya están reservados. Basta solo esperar por el momento para recibir la corona que recibirán de manos del Jesús Sacramento. Es Él que va a decir: "Mi hijo, por todo lo que me hiciste, quiero darte todo lo que prometí, junto con tu familia, que bien merece". Quién cuida de las cosas sagradas ya no hay necesidad de preocuparse por lo que vendrá por ahí. La apartamiento del último Papa, que fue Juan Pablo II, la Iglesia ha sufrido mucho en los últimos tiempos por el abandono que viene aconteciendo. Justificarse por esos que se dicen servidores no vale la pena más cree en las promesas que son diabólica. Dios, por su vez, jamás irá dejar así como viene siendo. Como siempre cuide de su Santo Hijo cuando más necesitaba de Mí, quiero también cuidar junto con todos que aquí están al lado de Él.

Hoy, día de todos los santos, las almas que han dejado la tierra con la esperanza de alcanzar la vida eterna, ya están listos para levantar todos. Tan luego todo esto irá acontecer, pero esto sólo es Jesús es que irá a decir.

**San José y Pedro II**